

常陸太田ロータリークラブ

HITACHI-OTA ROTARY CLUB

RI 第2820地区

No.13834

(1960年1月13日設立)



RI 会長方針



ロータリーは機会の扉を開く

2020-2021年度
国際ロータリーのテーマ

会 長 後藤 敏文
 例 会 場 常陽銀行太田支店2F
 例 会 日 毎週水曜日/12:10~13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 和田 道代・岩間 貴宏・鹿志村勇夫・富岡 公

(先週例会) 2020年11月4日 NO. 13

(本日例会) 2020年11月18日例会 (通算NO. 2927)

本日のプログラム(11月18日)

- ☆ ガバナー公式訪問例会
- ◎ 会長タイム ◎ 幹事・副幹事報告
- ◎ 委員会報告 ◎ 卓話 (池田ガバナー)

◎ 月例セレモニー

◎ 米山奨学金授与

《ラフマントさん挨拶》

いつもありがとうございます。奨学金は大切に
 使わせていただきます。先週末、2820地区の米山
 奨学生と一緒に研修旅行に行ってきました。行先
 は静岡県にある米山記念館です。そこで米山梅吉
 さんの歴史、日本のロータリーの歴史について学
 びました。記念館のほかには熱海などを観光しま
 した。他の奨学生とはこれまで交流の機会がなかつ
 たので、ここで初めて密接な関係を作ることがで
 きました。みんな優秀で頑張っている方で、私に
 とっても大きな刺激になって、これから頑張らな
 くてはいけないと思っています。奨学生生活もい
 つの間にか残り4か月くらいです。この短い期間
 を大切にしたいと思います。

◎ 委員会報告

ロータリー財団委員会 (平根委員長)

11月はロータリー財団月間です。先月半ばより
 ご案内を差し上げました財団へのご寄付の方をよ
 ろしくお願いいたします。11/25例会を締切りと
 させていただきます。この日は財団委員会担当例
 会となっており、地区補助金委員長の宇留野様を
 お迎えしての出前卓話を予定しております。皆様
 と一緒に財団の勉強をしたいと思っておりますの
 で、ご出席をお願いいたします。

米山奨学会 (石川主税委員長)

皆さんには先月から寄付の申込書をお渡しして、
 多くの回答をいただいております。現金の方はお
 早めに納入をお願いします。銀行引落しは12月初
 旬になる予定です。

◎ 草野会員よりお知らせ

今年も「石巻応援ツアー」に行く予定です。
 11/7に保育園ミルクで秋祭りが行われますので、
 バルーンアートで参加します。ラフマントさんも
 参加予定です。子供たちに配るおやつのリクエスト
 がありましたので、たくさん買って持っていき
 たいと思います。資金のご協力をお願いします。

◎ 会長タイム（後藤会長）

こんにちは。18日の次回例会はガバナー公式訪問となります。当日のタイムスケジュールをお配りしましたので、それをご覧いただきながら最終確認をさせていただきます。

◎ 会長タイムPart.2（小坏会員）

例会に出席はしていますが、この場に立つのは何年振りでしょうか。国際奉仕事業でタイへ行った話をしたいと思います。2006～2007年度、先日亡くなった黒羽会員ご夫婦、大森会員ご夫婦、故富永敏博会員ご夫婦、私ども夫婦、そして代表の成井会員9人の訪問団でした。中古自転車500台を贈呈しました。バンコク・スリウォンRC（タイ在住日本人のクラブ）にお世話になり、タイ東北ウドンタニ地区の寺院講堂で贈呈式を行いました。州知事等も列席し、成井代表はかなり緊張したと思います。国際奉仕は大変な場所もあるようですが、ウドンタニはバンコクから3時間ほどで、わりと便がよかったです。

◎ 幹事報告（澤畠幹事）

- ① 11/18(水)ガバナー公式訪問 ホテル釜萬
ネクタイ着用
- ② 本日例会終了後理事会開催

◎ 副幹事報告（塩原拓海副幹事）

回覧…R財団よりの感謝状、RI国際大会in台北案内、水戸・水戸西クラブ会報

◎ ロータリーの友から（小祝雑誌広報副委員長）

11月号は私が紹介させていただきます。

今月号はまずP58～59に我がクラブの「42年続く中学生ソフトテニス大会」の記事が載っております。篠原会員が投稿してくれました。今月号の特集は「ロータリー財団月間・グローバル補助金を知ろう！」です。ご一読ください。

先月号に大森会員と私の短歌が載りました。

『梅雨晴れ間 田を渡る風サラサラと 心地良い音楽で始める』

7月に入る頃に詠んだ歌で、田植えから2ヶ月くらい過ぎると弱々しかった苗も成長し、葉が擦れる音がするようになります。それが心地良かったので詠ませていただきました。毎月常連で名を連

ねている人を目標にしています。大森さんも素晴らしい歌を詠まれました。また一緒に出しましょう。

◎ Short卓話（小林会員）

小林親子はロータリーからのもらい物でウハウハしています。私の娘は刀オタク「刀女子」です。徳川ミュージアムへ行くと刀の周りにだけ若い女の子が群れています。そういう中の一人です。その娘が、刀剣の拵えが表紙のガバナー月信を見つけ「ロータリーやるじゃん！」と毎月表紙だけ破って持っています。私の方はロータリー手帳です。私はシステム手帳にはこだわっていて、気に入らなければ何度も買い替えることもありました。ロータリーに入って手帳をもらったら、私の行動にはぴったりでした。見開き1週間、月曜から始まる、左側は何も書いていない、右側は5ミリ方眼、これは私にとってはジャストな手帳で、愛用しています。シールなどを貼って県民手帳などとは違いをつけているのですが、子供からは気持ち悪いと言われています。

◎ ニコニコボックス（多賀野委員長）

共通テーマ “ニコニコにっこり、ハイBOX”

「朝晩の冷え込みが季節の変わり目を教えてくれています。コロナ感染に注意して紅葉を楽しみましょう。」 17名

自由テーマ

「誕生日をいただいて。」 富永、草野

「結婚祝ありがとうございます。」 石川重信、

和田忠彦、小倉

「ロータリー財団寄付よろしくお願いします。」

先週お弁当をいただきました。」 平根

「誕生日ありがとう。77歳になりました。」 小坏

「先週国土交通省の大臣表彰を受けました。」 橘

今週計 51,000円

累計 387,000円

◎ 出席委員会報告（木村委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
34名	25名(mu-)	1名	75.76%

前週訂正出席率 --.-%(メイクアップ -名)